
1 

Asociación de Servidores 

 Fecha:  15/04/2024 

Asunto de la reunión: Restablecer la Asociación de servidores públicos 

Objetivo: Eficientizar la Salud y condición de trabajo de nuestros servidores 

Hora 
pautada: 

 9:30 a.m. Hora de 
inicio: 
10:00 a.m. 
Fin: 

Lugar:  Salón de Actos Merido 
Pérez 

Participantes: 

 Elexido Paula Liranzo

 Ángel Cordero

 Yudy de la Rosa

 Aminadad De Jesús

 Rosa Rodríguez

 Carmen Maireni Pimentel

 Teresa De Jesús Batista

 Isaura Reynoso

 Mercedes Altagracia Marcano

 José Miguel Mota

Puntos tratados 

 Plan de acción SISTAP: Se hablo de hacer un un cronograma para priorizar las acciones

mas importantes a seguir de nuestro plan de acción y revisar las actividades que nos faltan

por cumplir en el próximo trimestre de lo recomendado por IDOPPLILL.

 Restructuración SISTAP: Se abordó sobre el tema de actualizar los miembros del SISTAP,

ya de los miembros existentes, han renunciado dos personas y esas posiciones son

fundamentales para el avance de esta asociación.
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 Implementaciones: Se determinó ponerles cintas antideslizantes a las escaleras a 

raíz de la investigación que hicimos por la caída de una servidora de esta institución. 

Se determinó que el producto de la caída fue por resbalar en las escaleras por 

carecer de la cinta antideslizante, uno de los departamentos se enfermaba mucho de 

gripe y se hizo una inspección y se concluyó que el aire carecía de mantenimiento y 

se planifico para dar mantenimiento al mismo. Se identificaron en la revisión que hay 

algunos alambres que pueden ser peligrosos para nuestros servidores y se pidió el 

arreglo de estos al instante de ser detectado. Se identificaron los servidores que 

carecen de aire acondicionado para solicitar a las MAE la implementación de estos y 

así, mejorar la calidad en el trabajo. Se identificaron donde se necesitan puertas electicas 

para facilitar el acceso a las oficinas de los servidores. Colocar otra rampa en la puerta donde 

no existe.  

Compromisos: 

 Hacer un cronograma de las actividades para programar las más importantes y 

realizarlas. 

 Pintar y colocar el símbolo de sillas de ruedas a las rampas  

 Enviar propuestas de implementaciones a las MAES  

 

Puntos pendientes para la próxima reunión: 

 Dar seguimiento aprobación de las implementaciones solicitadas  

 Coordinar todo el requerimiento aprobado  

 Programa de ejecución de los mismos  

 

 

Fecha de la próxima reunión   21/05/2024   

 

 

 

  

 Minuta levantada por: Santa Martinez-asesora técnica  
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